

Convocatoria

Concurso de tesis en materia de Derechos de Autor

El Instituto Nacional de Derecho de Autor convoca a egresados de licenciatura, maestría y doctorado de cualquier universidad o institución de educación superior pública o privada en territorio nacional al concurso de las mejores tesis en materia de derechos de autor para este año 2011.

Objetivos

El concurso tiene la finalidad de fomentar las actividades vinculadas con la investigación y desarrollo de temas en materia de derechos de autor por parte de los alumnos egresados a nivel licenciatura y postgrado.

Entre los objetivos se encuentran:

- Estimular la difusión del Derecho de Autor.
- Propiciar la vinculación con universidades o instituciones de educación superior pública o privada en territorio nacional.
- Contribuir al incremento de la creación intelectual en México.

Requisitos de Participación

Podrán participar las tesis de los egresados de licenciatura, maestría y doctorado de cualquier universidad o institución de educación superior pública o privada en todo el territorio nacional, escritas en español, con carácter de inéditas y cuyo contenido esté dedicado a la materia de Derecho de Autor o materias vinculadas, de conformidad con la legislación nacional durante el período de 2008 a 2010 y que hayan sido aprobadas en el examen de grado correspondiente.

Las modalidades de participación en cuanto a su creador podrán ser: Individuales, las que han sido creadas por un solo autor, o colectivas, las creadas por varios autores.

Categorías

- Licenciatura;
- Maestría, y
- Doctorado.

Proceso de participación

El participante deberá presentar por escrito y bajo protesta de decir verdad, la manifestación que la obra es inédita, de su autoría o en colaboración y que fue presentada para obtener el título académico correspondiente. El participante o participantes responderán de la originalidad de las tesis, por lo que liberan al Instituto Nacional del Derecho de Autor y a la Secretaría de Educación Pública de cualquier reclamación presente o futura de quien se considere afectado.

Se deberán entregar tres ejemplares empastados; copia del acta de examen de grado aprobado; una copia en archivo electrónico (.doc, rtf o compatible); un resumen de la obra que incluya lo siguiente: Título de la tesis, nombre del director de tesis, objetivos y principales conclusiones; currículum vitae; correo electrónico y número telefónico. La entrega podrá efectuarse personalmente o por mensajería.

El plazo para la entrega de las tesis y demás requisitos será a partir de la publicación de la presente convocatoria y concluirá el 24 de septiembre de 2011. Las tesis se recibirán en la Dirección Jurídica del Instituto Nacional del Derecho de Autor, ubicada en la calle de Puebla 143, primer piso, Col. Roma Norte, Del. Cuauhtémoc, México, D.F., C.P. 06700, a partir de las 10:00 hasta las 15:00 horas en días hábiles.

Evaluación de tesis

Las tesis sometidas al concurso serán evaluadas por expertos en la materia que integrarán un Comité Dictaminador donde se premiará al autor de la mejor tesis en cada categoría de las descritas en la presente convocatoria.

Para apoyar las labores de evaluación de las tesis presentadas, el Comité podrá auxiliarse de académicos y profesionistas de reconocido prestigio en la materia.

El Comité valorará los trabajos presentados en cada modalidad de acuerdo a los siguientes criterios: a) Adecuación a los objetivos del premio; b) Grado de rigor/profundidad en el análisis o proyecto expuesto; y c) Primicia y viabilidad.

El Comité dará una puntuación a cada trabajo conforme la categoría inscrita con el siguiente criterio: Cada miembro del Comité calificará del 1 al 10 el grado de cumplimiento y la puntuación final se integrará con la suma de todas las calificaciones excluyendo la más baja.

El número de miembros que conformará el Comité será de cinco personas.

Tesis premiadas

Los premios en cada categoría consistirán en un diploma para el autor y un reconocimiento para la institución educativa donde presentó su examen de grado, emitido por el Comité Dictaminador. Tratándose de tesis colectivas se otorgará un diploma para cada uno de los autores.

Los resultados se darán a conocer a más tardar el 16 de noviembre de 2011 y se publicarán en línea en la página oficial del Instituto.

Ceremonia de ganadores

La premiación en cada categoría se llevará a cabo en las instalaciones del Instituto Nacional del Derecho de Autor el día 26 de noviembre de 2011 a las 12:00 horas, en la Dirección General, ubicada en la calle de Puebla 143, quinto piso, Col. Roma Norte, Del. Cuauhtémoc, México, D.F., C.P. 06700.

Todos los participantes, sean o no ganadores, donarán los ejemplares presentados en el concurso para integrar la Biblioteca del Instituto.

Generalidades

La participación en este concurso implica la aceptación de los términos establecidos en esta Convocatoria.

Los casos no previstos en esta Convocatoria serán resueltos por el Comité y sus decisiones serán inapelables. El Comité podrá declarar desierta una o la totalidad de las categorías.

Para cualquier aclaración o información adicional respecto de los términos de la presente convocatoria, las personas interesadas pueden dirigir sus comentarios al correo jurinda@sep.gob.mx, o al teléfono 3601 8203.

Emitida en la Ciudad de México, Distrito Federal, el día 1 de febrero de 2011.